



France - Corse, Île de Cavallo

HÔTEL & SPA DES PÊCHEURS



L'Hôtel Spa des Pêcheurs est niché sur l'île de Cavallo, dans l'archipel des Lavezzi, proche des bouches de Bonifacio et à seulement 3 km de la Corse du Sud. Cette petite île privée exclusive et sauvage est réputée pour la superbe beauté de sa mer et de ses plages blanches. Les 50 chambres et suite sont un véritable refuge marin, un lieu magique meublé avec soin, où dominent le bleu et le beige. L'hôtel dispose d'une très belle suite de 120 m², bénéficiant d'une vue spectaculaire sur l'archipel et pouvant accueillir jusqu'à 4 personnes. Le restaurant de l'hôtel est doté d'une magnifique terrasse ouvrant sur le large, où sont servis petits déjeuners, déjeuners et dîners dans une ambiance conviviale. Une jolie piscine, face à la mer, s'étend, telle une lagune bleue. Tout près, le centre de bien-être propose des soins de beauté et des massages dispensés par des praticiennes expertes, qui élaborent des programmes de soins sur mesure. Vous profiterez de nombreux soins du visage signés Panpuri, élaborés exclusivement à partir d'huiles essentielles. Vous abandonnez votre corps à d'authentiques rituels de beauté et des massages issus du très large éventail de la carte de soins. De nombreuses activités sportives et loisirs sont proposés par l'hôtel. Ils permettent de découvrir toute la beauté de cette île. Sur cette petite île sauvage, ce magnifique hôtel club promet un séjour intimiste, reposant et riche d'activités.

The Hotel Spa des Pêcheurs is nestled on the island of Cavallo in the archipelago of Lavezzi, near the Strait of Bonifacio and only three kilometres from Southern Corsica. This small, wild and exclusive private island is famous for its beautiful sea and white sandy beaches. The 50 rooms and suite are a true haven, a magical place furnished with care mainly in blue and beige tones. The hotel has one wonderful suite of 120 sqm with a spectacular view of the island and can accommodate up to four people. The hotel's restaurant has a magnificent terrace opening out onto the sea where breakfast, lunch and dinner are served in a laid back atmosphere. A lovely swimming pool stretches along the sea front like a blue lagoon. Nearby, the centre of Well-Being proposes beauty treatments and massages by expert therapists who can draw up personalized programs for guests. Enjoy the many facials by Panpuri, made exclusively from essential oils. Indulge in authentic beauty and massage rituals from the selection listed on the Spa menu. The many sports and leisure activities proposed by the hotel give guests the chance to discover the beauty of the island. A holiday in this magnificent hotel club, on this small wild island, is a promise of a private, relaxing time yet rich in activities.



CHAMBRES ET PRIX

49 chambres et 1 suite
Chambres à partir de 330 euros*
Suite à partir de 900 euros*

RESTAURANTS ET BARS

Restaurant de l'hôtel : petits déjeuners, déjeuners et dîners, superbe terrasse avec vue sur les îles

Le Gazebo : espace lounge de relaxation et de lecture, ouvert sur la mer, café et boissons

Beach club : snacks et repas légers

LOISIRS ET BIEN-ÊTRE

Piscine extérieure face à la mer, centre de bien-être : massages, soins pour le visage et le corps signés Panpuri, sauna, piscine de thalassothérapie, salle de gym ; deux courts de tennis, plongée sous-marine, excursions en bateau, location de bateau avec ou sans skipper, location de voiture électrique. À proximité : golf de Sperone ; parcours 18 trous, dessiné par Robert Trent Jones, classé parmi les plus beaux parcours du monde.

SERVICES

Conciergerie, Wi-Fi, transferts en bateau.

* à titre indicatif, par nuit, par chambre ou suite.

FACTS

49 Rooms and 1 Suite
Rooms from Euro 330*
Suites from Euro 900*

RESTAURANTS AND BARS

Restaurant: Breakfast, lunch and dinner on a superb terrace with view of the islands

Le Gazebo: Lounge for relaxation and reading, overlooking the sea, coffee and drinks

Beach Club: Snacks and meals

LEISURE AND WELL-BEING

Outdoor swimming pool facing the sea, Well-Being Centre: massages, body treatments and facials by Panpuri, sauna, Thalassotherapy pool, gym room; two tennis courts, scuba diving, boat trips with or without skipper, electric car rental. Nearby: Sperone 18-hole golf course designed by Robert Trent Jones, listed as one of the most beautiful courses in the world.

SERVICES

Conciergerie, WiFi, boat transfers.
* for information only, per night, per room or suite.

☎ + 33 4 95 70 36 39
✉ info@hoteldespecheurs.com
🌐 www.hoteldespecheurs.com
➔ Figari (40 min route/road)